

FUTBOL

El Blanes bate al Guixols por 2 a 0 en un partido muy emocionante

Muchos fueron los guixolenses que se trasladaron el pasado domingo a Blanes, en donde nuestros muchachos fueron batidos, por un resultado que no refleja la marcha del partido.

Los blandenses a pesar de dar mayor sensación de conjunto que los locales no pudieron, pese a su superioridad, marcar durante la primera fase del encuentro, fué cuando nuestros muchachos empezaron a desfondarse, y gracias a un fallo de nuestros defensores, que batieron por vez primera a Conca. Desmoralizaronse algo los azulgranas lo que fué aprovechado por la delantera blandense para lograr su segundo tanto, que había de decidir definitivamente el partido.

Encontramos muy mejorado el Blanes, y del magnífico conjunto presentado fueron Boadas, Navarro y Alibau, sus elementos más destacados, aunque todos jugaron con un acierto tal, que dudamos pierda en su terreno partido alguno dentro del campeonato actual.

Del Guixols, el debutante Conca, en la puerta efectuó paradas que fueron muy aplaudidas, y no puede culpársele de los tantos marcados por el Blanes. Terrades y Ventura, siempre sobre la lucha y muy oportunos. Mir, bajó algo, en relación a anteriores encuentros, aunque le cupo marcar al hombre más peligroso del Blanes. Con Cano y López, de medios volantes, los azulgranas, se encontraron con una línea que jugaba más a la defensiva que en alimentar al ataque y rara vez

sirvieron a su delantera, aunque en honor a la verdad, no tuvieron la ayuda necesaria de los dos interiores. De ellos, López fué indudablemente el mejor. Sainz, mejoró anteriores actuaciones aunque tuvo algunos fallos. Benedito, bien, hasta que su fondo no le falló Martín, estrechamente vigilado por Navarro, poco pudo hacer. Zulueta, regular y Mele, no actuó como nos tiene acostumbrados.

Si bien hubo jugadores que su actuación fué más destacada que otros, todos ellos pusieron mucho entusiasmo para dejar en buen lugar los colores que defendían y nuestra afición debe alentarles el próximo domingo en su encuentro con la Maquinista, ya que perder contra el Blanes, no debe modificarse en nada la confianza en ellos depositada, pues su entusiasta labor es digna del mejor elogio.

El colegiado Sr. Prades, mejor en la primera parte que en la segunda.

BLANES: Cot, Boada - Baltrons-Gailhagenet; Navarro - Puiguls; Alvaro - Guillamón - Alibau Redón y Cazola.

GUIXOLS: Conca, Ventura - Mir - Terrades; Cano - López; Sainz - Benedito - Martín - Zulueta y Mele. - FAUT.

PRIMEROS RESULTADOS

3 Sallent - Gas 4
1 Calella - Anglés 1
0 Maquinista - P. Nuevo 2
2 Blanes - Guixols 0
7 Arenys - La Bisbal 1
4 Bañolas - Ripoll 3
1 Suria - Fuerte Pio 1
2 Torrasense - Puigreig 2

TEATRO

Una velada amateur digna de todo encomio

Sobre una obra muy bella—pluma de Alberto Llanas—y que pinta a la perfección la vida barcelonesa del ochocientos, el Grupo Artístico de la Delegación Local de Educación Popular nos deleitó el pasado sábado en el Salón Novedades con una magnífica interpretación, en la cual, y aparte de los valores amateurs que en la misma tomaron parte, vimos en ella firme como nunca la mano de su Director don Benito Escriba.

«Don Gonzálo o l'orgull del gec» fue presentada con toda riqueza de detalles y lo que es más, dentro del marco propio que la acción demandaba.

Ante la buena interpretación que le dió todo el conjunto de sus actores, se hace difícil todo intento que quiera señalar el mérito de cada uno. No obstante, la labor de Agulló y Juanola cabe rubricarla con el juicio de excelente, ante la perfecta interpretación que ambos lograron dar a su respectivo personaje. Mas, ajustado como siempre en los papeles más difíciles. Buena también la actuación de Serrats, debiendo remarcar igualmente el debut de Bosch que causó muy buena impresión.

La señorita Franquesa y las hermanas Cervera, muy ajustadas cada una en su papel, cosa que para nosotros adquiere mayor realce habida cuenta de que el teatro amateur se halla a menudo falto de actrices.

Nuestra felicitación, pues, a todos, mayormente teniendo en cuenta la finalidad benéfica que la velada se proponía y de la cual, pese a todo, guardaremos muy buen recuerdo.

¿Han pensado estos intérpretes que, por su buena actuación, están obligados a salir de nuevo? X.

En perpétua Nochebuena. — Así, hoy, mi primer interpelado me dicta, entre burlona y amarga, esta su queja:

«— No me gustan los ruidos ni las estridencias de ninguna clase, pero me parecen mayormente reprobables los que se producen en plena noche, o sea en aquellas horas que la mayoría de ciudadanos aprovechan para su merecido descanso, mientras algunos despreocupados van cantando o gritando por las calles en forma tan destemplada e inconveniente que ni ellos mismos serían capaces de repetir la proeza en pleno día.

Ello será, posiblemente, porqué tales individuos, generalmente gente joven, gustan ser protagonistas de algo, aunque en este caso el adjetivo no pueda serles amable. Será porqué en las soledades de la noche se advierten destacados, creyendo llamar la atención de invisibles espectadores que seguramente, al interrumpirles el sueño, deben maldecirles desde la cama.

Queden estos desahogos para determinadas fechas del año como las noches juveniles de San Juan y de San Pedro, vigilia de la Pascua y Nochebuena. Pero convertir la destemplanza en costumbre, me parece muy mala educación, ausencia de civismo y sobretodo falta grave a la consideración que se merece el laborioso vecindario.»

«Donde hay sitio para cada cosa... le diré que no me gustan las cosas que no ocupan el suyo respectivo. Junto al bordillo que delimita la Plaza del Monasterio, y más concretamente frente a la misma *Porta Ferrada*, alguien en más de una ocasión ha echado allí las basuras.

—No me diga.

—Lo que oye. Y añada usted a la noticia que este bochorno ciudadano fué presenciado por unos cuantos turistas extranjeros que visitaban nuestra joya arquitectónica.»

Por lo que ahora Clarión se pregunta: ¿A qué hora les llega la recogida, o porqué tanta impaciencia?

Porque supongo que, de llegar, el carro llega... aunque sea a pleno sol y con el techo sin tapa.—C.

IMPRESA BARNES - PALAMOS

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Correas y Poleas para transmisiones

DELFINARAGONÉS

Verdaguer, 4 Teléfono 212

ROPA BLANCA

LEJIA PANCHITA

PRUEBE Y COMPARE

Una Sesión Municipal con asuntos de puro trámite

En la sesión ordinaria celebrada el pasado viernes por la Comisión Permanente, fué primeramente aprobada la relación de gastos semanales por un importe de 1.987'80 pesetas.

Seguidamente se dió lectura al atento Saludo que a la Corporación dirige el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, en contestación al telegrama que la misma le cursó con motivo de sus Bodas de Oro Sacerdotales, acordándose igualmente contribuir con la cantidad de 750 pesetas a los fines objeto de la iniciativa del Excmo. Sr. Gobernador Civil.

Se lee la instancia que, para su informe, remite la Delegación Provincial de Abastos acerca del proyecto que presenta el Bar Casablanca de establecer unos Comedores Económicos a base de un cubierto de siete pesetas.

Es leída otra instancia de la Compañía de Aguas Potables, en contestación al escrito por el cual la Corporación se interesaba para que le fueran facilitados unos determinados datos concernientes a la vida económica de dicha Empresa. Excediendo la petición —dice la respuesta— las atribuciones de la Gerencia, ésta dió traslado de la pretensión municipal a su Consejo de Administración para que pueda tomarla en consideración en la primera reunión que celebre. Asimismo la Corporación acuerda darle traslado del acuerdo municipal adop-

Pronto contará la ciudad con un nuevo centro docente de importancia.

Ampliando la nota que al respecto aparece en la información municipal anterior se nos dice que la solicitud presentada por E.D.E.S.A. para la apertura de una Academia de Enseñanza en la ciudad, corresponde a la Sociedad «Española de Enseñanza, S. A.» de muy probada solvencia, la cual instalará dicho Centro en los locales al efecto adquiridos en la calle de la Penitencia, n.º 27, prestando los servicios de la enseñanza del Bachillerato, Altos Estudios Comerciales, Comercio, Idiomas, Taquimecanografía y Peritaje Mercantil.

tado y manifestar que la finalidad, objeto y uso que ha de darse a los datos solicitados, es para completar la Memoria Técnica y estudiar el procedimiento para llegar a la definitiva municipalización de aquel servicio.

También se da lectura a la solicitud de E. D. E. S. A., pidiendo autorización para la apertura de una Academia de Enseñanza.

Se acuerda solicitar de la Caja de Ahorros de la Diputación de Gerona, un préstamo de 200.000 pesetas con destino a la adquisición de motores y elementos necesarios para acoplar a las actuales instalaciones de abastecimiento de aguas y así poder normalizar el servicio.

En Ruegos y Preguntas, se interesa el Sr. Clavaguera por si habría posibilidad legal de obligar al inquilino de la casa propiedad del Asilo, sita en la calle de Algabira 133, a dejar dicha vivienda, por cuanto al tenerla subarrendada (no a vivienda sino a cuadra para cabras), realiza un gran beneficio económico en perjuicio de los intereses del Asilo Municipal. La Presidencia le contesta para indicarle la casi imposibilidad de probar el subarriendo y de que el inquilino ocupa dicha casa desde hace más de 16 años.

Y finalmente se acordó reponer las lámparas de alumbrado en las luces de las vías públicas de los suburbios.

De nuevo con el deporte de la cesta

Todos los buenos aficionados al baloncesto, cada día en la ciudad más numerosos, se congratularán con la noticia de que nuevamente va a ser reinstalada en el Jardín Municipal la pista que el ferial borró este verano. Sabemos que en la última sesión municipal pidió el Concejal señor Clavaguera que se colocaran de nuevo dichas instalaciones, acordándose solicitar del Sr. Ayudante de Marina autorización para desplazar dicho campo más al Este de su anterior emplazamiento, así como de proveer las puestas de las redes correspondientes.

Con la brillantez propia de las grandes solemnidades, celebró la Ciudad el primer acto de homenaje a la vejez

Aquella fiesta en exaltación de la ancianidad que, bajo los auspicios de la Obra de Homenajes a la Vejez fundada por el benemérito patricio D. Francisco Moragas, se celebró por primera vez en San Sadurn de Noya el día 6 de Abril de 1915, tuvo el domingo en nuestra ciudad la bella continuación que por doquier adquieren aquellos actos que motivan la caridad y la justicia.

A las diez de la mañana se reunieron en el Ayuntamiento las Autoridades, junta del Patronato e invitados, donde a poco fueron llegando los ancianos homenajeados con sus madrinas, obsequiándolos a aquellas con un ramo de flores.

Formóse a continuación la comitiva que, precedida de la orquesta, se dirigió por las vías más céntricas a la Iglesia Parroquial, donde a las 11 menos cuarto dió comienzo al Solemne Oficio, cantando la Capilla de la Parroquia la Misa Pontifical del Maestro Perosi

Acto seguido, se formó nuevamente el cortejo, cuyo paso fué presenciado por numerosa multitud que rubricaba su presencia con sentidos aplausos, dirigiéndose al Salón Oriente para recibir el público homenaje de amor y pleitesía.

Exactamente a las 12 y media, el Alcalde D. Roberto Palli abrió el acto pronunciando muy bello discurso. Después de saludar con sentida emoción a los homenajeados manifestó que se sentía orgulloso de representar a un Ayuntamiento que había aportado a la fiesta lo mejor de su cariño y el calor de su entusiasmo. Manifestó su esperanza de que ya en el próximo año estos homenajes a la ancianidad alcancen por parte de la ciudad su verdadero sentido, que no es otro que el que en ellos se hallen todos represen-

tados sin distinción de clase ni categoría que, por demás, el amor no reconoce. Terminó rindiendo un emotivo tributo a la memoria de D. Francisco Moragas, agradeciendo al Patronato Local y a la Caja de Pensiones — promotora de tales actos — su decidido concurso.

D. Enrique Font, Delegado en la Sucursal de la Caja, dió lectura a la proclamación a los ancianos, admirable glosario al respeto y atributos que la ancianidad se merece.

A continuación fueron recitadas entre aplausos las siguientes poesías: «La barca vella,» por el niño Carlos Dalmau; «Missa matinal,» por la niña Maria Francisca Font; «El nen enfadat,» por el niño Victor Berga; «El bastó de l'abi,» por la niña Maria Carmen Sabá; «Els avis recorden,» por el niño Juan Martin.

Seguidamente el joven Enrique Figueras, acompañado al piano por don Ramón Dalmau, dió su recital de canto interpretando con muy buena dicción «Sueños de Manón» y «Pel teu amor».

Don Leandro Amigó, de la Dirección General de la Caja de Pensiones, hizo uso de la palabra, recordando que desde hace 34 años vienen celebrándose esta clase de homenajes, signo evidente de nuestra espiritualidad. Rinde tributo a la memoria de su fundador — momento y recuerdo que la concurrencia que llena el local subraya con un ferviente aplauso — artífice, dice, de todas sus obras de caridad, pero mayormente de esta de los Homenajes que nos llega esplendorosa, casualmente en los momentos en

que la crisis de la Humanidad no es otra cosa que una crisis de amor.

A continuación, y con su acostumbrada maestría, interpreta la Coral «Nova Gesoria», «La doncella de la costa» y «El saltiró de la cardina» que el público acoge con encendidos aplausos.

Cierra el acto el Rdo. Párroco Arcipreste D. José M.^a Cervera, para recordarnos, que la ancianidad, redimida por Cristo y por Él puesta en el pedestal donde hoy la hallamos, no puede ser objeto de conmiseración, sino de la mejor devoción. Y termina con la bella imagen de que no es la madrina quien sostiene al anciano, sino que éste, con su experiencia y sapiencia, es quien sostiene a nuestra juventud.

Finalmente se entregó a cada anciano una Libreta de Ahorro, con la imposición inicial de 75 pesetas.

A la terminación del acto se ofreció a los homenajeados una Comida de Honor que bajo la Presidencia de las Autoridades y Patronato les fué servida en el primer piso del Salón Oriente.

Sobre las cinco de la tarde, el Patronato visitó a los ancianos que, impedidos o enfermos, no pudieron asistir a la fiesta, haciéndoles entrega de la Libreta y un obsequio.

79 ancianos, de más de 80 años fueron pues el domingo homenajeados, gracias a que la ciudad sigue todavía fiel a los dictados de su espíritu.

TAXIS SARRETA
Agua de MALAVELLA Representante: SEBASTIAN MESTRES
Hostal de La Gavina ABIERTO TODO EL AÑO
POR EL MISMO COSTE de cualquier aparato construido por aficionado. PUEDE HOY ADQUIRIR UN PHILIPS VÁLVULAS RIMLOCK

GARAJE CENTRAL
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES Cerveza CERVERA DAMM
PASTELERIA <i>La Vienesa</i>
¡OIGA EL NUEVO RECEPTOR CON CALIDAD Y GARANTIA PHILIPS A BASE DE LAS NOVISIMAS VALVULAS SERIE RIMLOCK

Barbería

BASART

Opiniones al vuelo

Variaciones sobre un mismo tema, cazadas al azar por esta antena días antes de medirnos con el Blanes:

❁ Creo que, con un par de remiendos cortados a la altura del conjunto, el Guixols podría este año tener el mejor equipo que logró reunir desde que milita en su actual categoría. Respecto de su eficacia, veremos como lo maneja el mister del banquillo.

❁ Más que el equipo, me gustó la forma con que la Directiva resolvió este año la cuestión de los... llamémoslos honorarios. La oferta es justa y tentadora para que rindan los muchachos.

❁ No podemos hablar de equipo mientras tengamos la puerta abierta. El Inglés, pese a su apreciable conjunto, venció, no por superioridad, sino porque en la cola se nos coló un colador.

❁ Me gusta la defensa con Terradas. Excelente la medular, con la ventaja que en esta temporada tendremos un volante de repuesto. Por primera vez la delantera va sobre un eje, sobre el cual el ala izquierda chuta admirablemente. Bueno, eso de chutar es un decir. Veremos, al tiempo, como se resuelve la derecha. Y si a ello unimos un portero — cosa no tan fácil como quiso presumirse — habremos logrado ni más ni menos que un equipo completo.

❁ Francamente, en sí no me parece mal. Con todo, un equipo depende mucho del calibre de su adversario y todavía es pronto para saber como habrán aprovechado el tiempo los demás.

❁ Es pronto para opinar. Por el momento posee nuestro equipo individualidades bastante acusadas. ¿Se llegará a conjuntarlo con juego y moral suficientes como para no romperse las vestiduras al menor contratiempo? Nuestra respuesta al Palamós, por el momento, nos hizo concebir muy bellas esperanzas.

❁ Equipo tenemos, aunque al fútbol le pasa lo que al trigo: *No diguis blat que no sigui al sac i ben lligat.* Lesiones, árbitros, inponderables y... por favor un portero.

❁ Opinaré cuando en la puerta se corrijan sus dos defectos: Ponerle portero y enderezarle los largueros.

FEDERACION CATALANA DE FUTBOL

Calendario del Campeonato Primera Regional B

TEMPORADA 1949 - 50

SECTOR NORTE

PRIMERA VUELTA	SEGUNDA VUELTA	PRIMERA VUELTA	SEGUNDA VUELTA	PRIMERA VUELTA	SEGUNDA VUELTA
25 Septiembre	15 Enero	30 Octubre	19 Febrero	4 Diciembre	26 Marzo
Sallent - Gas Calella - Inglés Maquinista-Pueblo Nuevo Blañes-Guixols Arenys-La Bisbal Bañolas-Ripoll Suria-Fuerte Pío Torrasense-Puigreig		Pueblo Nuevo-Torrasense Guixols-Anglés La Bisbal-Gas Ripoll-Sallent Fuerte Pío-Calella Puigreig-Maquinista Suria-Blañes Bañolas-Arenys		La Bisbal Ripoll Guixols Fuerle Pío Pueblo Nuevo Puigreig Anglés Suria Gas Bañolas Sallent Arenys Calella Blañes Torrasense Maquinista	
2 Octubre	22 Enero	6 Noviembre	26 Febrero	11 Diciembre	2 Abril
Gas-Torrasense Anglés-Sallent Pueblo Nuevo-Calella Guixols-Maquinista La Bisbal-Blañes Ripoll-Arenys Fuerte Pío-Bañolas Puigreig-Suria		Pueblo Nuevo-Guixols Anglés-La Bisbal Gas-Ripoll Sallent-Fuerte Pío Calella-Puigreig Maquinista Suria Blañes Bañolas Torrasense Arenys		Ripoll Torrasense Fuerte Pío La Bisbal Puigreig Guixols Suria Pueblo Nuevo Bañolas Inglés Arenys Gas Blañes Sallent Maquinista Calella	
9 Octubre	29 Enero	13 Noviembre	5 Marzo	18 Diciembre	9 Abril
Gas-Anglés Sallent-Pueblo Nuevo Calella-Guixols Maquinista-La Bisbal Blañes-Ripoll Arenys-Fuerte Pío Bañolas-Puigreig Torrasense-Suria		Guixols Torrasense La Bisbal Pueblo Nuevo Ripoll Inglés Fuerte Pío Gas Puigreig Sallent Suria Calella Bañolas Maquinista Arenys Blañes		Ripoll Fuerte Pío La Bisbal Puigreig Guixols Suria Pueblo Nuevo Bañolas Anglés Arenys Gas Blañes Sallent La Bisbal Torrasense Calella	
16 Octubre	5 Febrero	20 Noviembre	12 Marzo	1 Enero	16 Abril
Anglés-Torrasense Pueblo Nuevo-Gas Guixols-Sallent La Bisbal-Calella Ripoll-Maquinista Fuerte Pío-Blañes Puigreig-Arenys Suria-Bañolas		Guixols La Bisbal Pueblo Nuevo Ripoll Anglés Fuerte Pío Gas Puigreig Sallent Suria Calella Bañolas Maquinista Arenys Torrasense Blañes		Torrasense Fuerte Pío Puigreig Ripoll Suria La Bisbal Bañolas Guixols Arenys Pueblo Nuevo Blañes Inglés Maquinista Gas Calella Sallent	
23 Octubre	12 Febrero	27 Noviembre	19 Marzo	8 Enero	23 Abril
Anglés-Pueblo Nuevo Gas-Guixols Sallent-La Bisbal Calella-Ripoll Maquinista-Fuerte Pío Blañes-Puigreig Arenys-Suria Bañolas-Torrasense		La Bisbal Torrasense Ripoll Guixols Fuerte Pío Pueblo Nuevo Puigreig Inglés Suria Gas Bañolas Sallent Arenys Calella Blañes Maquinista		Fuerte Pío Puigreig Ripoll Suria La Bisbal Bañolas Guixols Arenys Pueblo Nuevo Blañes Anglés Maquinista Gas Calella Sallent Torrasense	

Integran el segundo Sector los siguientes equipos: Amposta, Borjas Blancas, Castellserá, Cervera Gavá, Gracia, Iberia, La Cava, La Flora, Martorell, Molinense, Mollerusa, Pueblo Seco, Samboyano, San Carlos de la Rápita, Sitjes.

Préstamos sin garantía

Hospital, 15, bajos
Todos los días de las 18 a las 20 hrs.

CASA EN VENTA

de planta baja, piso y huerta, en el paraje de S'Agaró, junto a la Carretera de Palamós. LLAVES MANO

Razón en esta Administración

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Aguas carbónicas.

La Mascota

Hotel LAS "NOIES"

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION